



La Administración Educativa, Señorías, de esta Comunidad ha asumido un importante compromiso respecto al fomento de la autonomía de los centros educativos en el logro de mejorar, contextualizadas, e impulsando entre ellos el modelo de los contratos-programas. El modelo, iniciado ya en el curso diez-once y en el presente curso, llega a 136 centros, y contaremos con una financiación de 295.000 euros.

Por otro lado, y en relación con la promoción de las telecomunicaciones y de la sociedad de información, se desarrollarán dos líneas de actuación: por un lado, la gestión... la de gestión académica de los centros, que dispondrá de 232.058 euros; y, por otra, la generación de identidad digital para toda la comunidad educativa, con una dotación de 126.862 euros.

En relación con los conciertos escolares, hemos regulado el proceso para los cursos escolares trece-catorce a dieciséis-diecisiete mediante un acuerdo con la patronal y los agentes sindicales, de manera que los centros solicitantes han sido 241, los beneficiarios en el curso trece-catorce 228, y un total de 4.531 unidades concertadas.

En lo referente a las cantidades destinadas a esta enseñanza concertada para el presente ejercicio, se dispone de un total de dos millones... perdón, 216.272.558 para las retribuciones... -estas cantidades- para las retribuciones del profesorado, el módulo de gastos variables de los centros posicionados en la Dirección General de Recursos Humanos, y en el concepto de "Otros gastos", cantidad que asegura las plazas escolares de las enseñanzas obligatorias existentes en la enseñanza concertada, y, con ello, la libertad de elección de las familias, que se encuentra precisamente en este centro directivo.

A continuación, pasaré a exponer las actuaciones previstas en materia de infraestructuras.

En dotación de las nuevas infraestructuras, la situación económica nos ha obligado a racionalizar los criterios de planificación para lograr un ajuste óptimo entre oferta y demanda. Así, en estos presupuestos que les estoy presentando a ustedes, en ejecución o en tramitación tenemos: la construcción de la segunda ampliación del CEIP "Joaquín Díaz", en La Cistérniga (Valladolid), con 2.228.832 euros; la construcción del nuevo CEIP de La Adrada, en Ávila, con 1.811.772; la ampliación del CRA "El Páramo", en Villanubla (Valladolid), con 1.566.875 euros; la construcción de un polideportivo de uso compartido, en colaboración con el Ayuntamiento de Segovia, para el CEIP "El Peñascal", en Segovia, con una dotación de 98.171 euros.

Las obras nuevas que se van a desarrollar son las siguientes: la ampliación del CEIP "Antonio Machado", en Burgos, que va a disponer para el año catorce de 991.758 euros; la construcción de un nuevo CEIP por sustitución de la cabecera del CRA de "Los Llanos", en Valverde del Majano, con una inversión de 103.392 euros; la construcción de un nuevo CEIP en Arroyo de la Encomienda, en Valladolid, con una inversión de 173.000 euros; la construcción de un nuevo CEIP en Villares de la Reina (Salamanca), con una inversión de 98.000 euros.

En lo relativo a las obras de reforma y mejora y sustitución -que conocemos, como ustedes saben, Sus Señorías, como RMS-, mantendremos en el catorce los criterios comunes alcanzados en coordinación con las nueve Direcciones Provinciales de Educación, con el objetivo de hacer un uso más eficiente de los recursos. La inversión para estas será de 5.009.000 euros.